

Morgan Stanley cherche des startups françaises pour son programme Inclusive Ventures Lab

Les startups françaises dirigées par des femmes et des entrepreneurs d'origines multiculturelles ont jusqu'au 31 mars pour postuler au programme Inclusive Ventures Lab de Morgan Stanley. La banque d'affaires américaine leur proposera un accompagnement stratégique de cinq mois en 2023.

27 mars 2023

" La France est un important vivier de talents, avec un écosystème de startup qui se développe très vite, en particulier dans des applications technologiques uniques, capables de devenir des leaders mondiaux. Or, depuis 2008, les fondatrices n'ont reçu que 2 % des investissements. C'est pour cette raison que nous avons décidé de cibler votre pays en 2023 pour aider les startup sous représentées et minoritaires à accélérer leur croissance ", explique Sanghamitra Karra, directrice Europe, Moyen Orient et Afrique de l'Inclusive Ventures Group chez Morgan Stanley

Dans le cadre de ce programme, la banque d'affaires recherche une dizaine de jeunes pousses – soit deux fois plus que l'année dernière, afin d'y investir et de leur proposer un accompagnement stratégique. Les entreprises souhaitant postuler doivent présenter un fort potentiel de croissance dans le développement de solutions technologiques innovantes qui contribuent à un avenir plus inclusif et durable.

Une aide financière et stratégique

" Nous investissons 250.000 livres (environ 285.000 euros) dans chacune des entreprises sélectionnées, poursuit Sanghamitra Karra. Celles-ci doivent être en early-stage. Nous les soutenons financièrement mais surtout nous leur apportons notre réseau, car c'est souvent l'obstacle le plus important pour ces startups. Nous leur proposons un programme intensif de cinq mois au cours duquel des mentors et des conseillers de Morgan Stanley, mais aussi des experts externes du secteur, les accompagneront dans leur croissance et leur développement. Chaque semaine, un entrepreneur indépendant les aidera à résoudre tous les problèmes auxquelles elles font face. Elles apprendront également à pitcher, pour convaincre le panel d'investisseurs qui se présentera à elles en fin de programme."

Depuis la création du Morgan Stanley Inclusive Ventures Lab (MSIVL) en 2017, 69 entreprises

provenant des États-Unis, du Moyen-Orient et de l'Afrique ont participé à ce programme et ont réussi à lever plus de 150 millions de dollars de fonds supplémentaires. La concurrence est rude : le MSIVL a reçu 1.200 candidatures en 2022 à travers l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique, pour une cohorte finale de cinq entreprises.

Avec cet incubateur inclusif, la firme de Wall Street ambitionne de combler le manque de financement dont bénéficient les créateurs d'entreprises aux profils diversifiés et de transformer ainsi le paysage de l'investissement dans le monde.

Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 31 mars sur www.morganstanley.com/msivl.

Article écrit par Rozenn Gourvennec